

hemos ganado mucho; sabemos más sobre el verdadero carácter de Mónica González, a quien muchos detractores han caricaturizado como conflictiva; creo que el Premio Nacional —el de Periodismo y los otros— ha sido entregado con buena criterio a quienes realmente lo merecían, y éste es el caso de Tito Castillo. Por lo tanto han ganado las distintas disciplinas premiadas, ha ganado el periodismo y ha ganado nuestra atormentada sociedad, que necesita esta muestra de medida y, por qué no decirlo, de grandeza.

Abraham Santibáñez

Premio Nacional De Periodismo

Señor Director:

Hace unas semanas postulé públicamente el nombre de Mónica González Muñiz para el Premio Nacional de Periodismo. Lo hice convencido de sus cualidades profesionales, como reportera del más alto nivel en la investigación y la denuncia, avalada al mismo tiempo por la seriedad y responsabilidad de su trabajo. Como ella misma ha contado, todas las querellas que se interpusieron en su contra durante el régimen militar —y fueron muchas— terminaron en sobreseimiento por falta de mérito.

El Premio Nacional de Periodismo, como todo premio, es una moneda con dos caras. En una se constituye en un reconocimiento a la labor de un profesional o un artista, tema que desde luego puede ser interpretado legítimamente de muchas maneras. Por la otra, se ha constituido en sucesiva recompensa, más apreciada aún en tiempos económicamente difíciles.

De este modo, las motivaciones para postular —puede haber autopostulaciones— oscilan entre el anhelo del reconocimiento y las necesidades del bolíllito, en otras palabras: entre la inmortalidad y la cuenta del supermercado.

Doy fe de que en el caso de Mónica ella se sorprendió —y emocionó— cuando le hablé de presentar su nombre al jurado, sabiendo que las posibilidades eran impredecibles. Despues de conocido el resultado no sólo no hubo amargura en ella, sino el reconocimiento al grupo importante de colegas que se entusiasmaron con la posibilidad de que recibiera el Premio.

En lo personal, no sólo estoy de acuerdo y creo que llegará el momento en que efectivamente reciba el galardón, sino que debo proclamar, con sin-

Premio Nacional de Periodismo [artículo] Abraham Santibáñez

Libros y documentos

AUTORÍA

Santibáñez, Abraham

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Nacional de Periodismo [artículo] Abraham Santibáñez

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)